



Konferenz der Kantonalen Justiz- und Polizeidirektorinnen und -direktoren
Conférence des directrices et directeurs des départements cantonaux de justice et police
Conferenza delle direttrici e dei direttori dei dipartimenti cantonali di giustizia e polizia

Medienmitteilung

Florian Düblin wird neuer Generalsekretär der KKJPD

Der Vorstand der KKJPD hat in seiner Sitzung vom 28. Juni 2021 den Basler Florian Düblin (45) zum neuen Generalsekretär der KKJPD gewählt. Er löst den aktuellen Generalsekretär Roger Schneeberger (64) ab, der das Amt seit 2005 bekleidet und Ende 2021 in den Ruhestand tritt.

Der Vorstand KKJPD wählte Florian Düblin nach einer öffentlichen Ausschreibung und einem Assessment aus über 50 Kandidatinnen und Kandidaten aus, weil er sowohl von seiner Persönlichkeit als auch von seinem Werdegang her die idealen Voraussetzungen für die Funktion des Generalsekretärs mitbringt.

Florian Düblin besitzt ein Lizentiat der juristischen Fakultät Basel und hat seit 2003 eine breite Berufserfahrung in der öffentlichen Verwaltung erworben. Er hat unter anderem den Migrationsdienst des Kantons Bern geleitet, war wissenschaftlicher Berater des Sonderbotschafters für internationale Migrationszusammenarbeit, Politikreferent im Generalsekretariat des Justiz- und Sicherheitsdepartements Basel-Stadt und zuletzt Generalsekretär der Schweizerischen Staatsanwälte-Konferenz. Die KKJPD und deren Umfeld kennt er bereits bestens, nachdem er von August 2012 bis Februar 2018 als Stellvertreter des aktuellen Generalsekretärs gearbeitet hat.

Florian Düblin ist verheiratet, hat eine achtjährige Tochter und lebt in Basel. Die KKJPD ist überzeugt, dass er die idealen Voraussetzungen mitbringt, um die erfolgreiche Arbeit von Roger Schneeberger als Generalsekretär der KKJPD weiterzuführen.

Bern, 6. Juli 2021

Auskünfte:

Regierungsrat Fredy Fässler, Präsident KKJPD (erreichbar heute von 16.00 – 18.00 Uhr unter der Nummer +41 79 923 89 90)

Florian Düblin (+41 79 820 39 13)